



4年ぶりの相撲大会

10月から準備を始めましたが、経験している子どもは5・6年生だけ、また4年前にいた職員も少なく、はじめは、どのように大会を運営していたのか分からず、暗中模索でした。4~6年生が縦割りで別れ部屋の名前を決め、1人1人が四股名を決めました。10月25日の練習会では、まわしを巻くのにも四苦八苦しました。

当日11月17日(金)は、あいにくの雨天のため体育館での開催となりましたが、大歓声の中、元気いっぱいの取組がみられました。練習会の時より、どの子どもも気合が入り、力強い相撲を取っていました。リンク戦で勝ち上がった2つの部屋が、決勝戦を行いました。優勝は「黒鬼部屋」でした。優勝した黒鬼部屋は、今回講師として、また審判長、決勝の行司としてお世話になりました都志見さんと対戦しました。

観覧していただきました保護者・地域の皆様、大会を盛り上げていただき、本当にありがとうございました。



10月25日の相撲教室



学校の様子

2年・あさひ・かこや いもほり

10月23日、西田さんからお借りしている畑で6月に植えたさつまいもの収穫をしました。つるがあまり育ってなくて心配しましたが、1人1人が持って帰れるほどの収穫できよかったです。



3年消防署見学

10/23、浜田市消防本部へ出かけました。救急車や消防車の装備など見学し、1人1人が放水体験をしました



2年 市木探検 10/26市木神社、向井椎茸園、青葉バラ園を見学させていただき、天狗石農村交流研修センターでお弁当を食べ、遊んで帰りました。思い出に残る楽しい1日でした。



児童総会 10/24
全校児童が、「ろう
下を走る人をなく
そう」をテーマに、
事前に学級で話し
合ったことをもとに活発に話し合いました。



4年 神楽学習 11/6丸
原神楽社中の官澤さんに来て
いただき、石見神楽のこ
とを教えてくださいました。
衣装も着せていただき、
貴重な体験ができました。



浜田市小中学校連合音楽祭

11/8石中央文化ホールで、5・6年生が参加しました。4年ぶりの有観客の前で、「ツバメ」を合唱・合奏しました。練習の成果をしっかりと発揮することができました。



お知らせ

来年度(令和6年)の運動会について

これまで、運動会は、9月中旬の開催をしてきましたが、近年の9月はとても気温・湿度が高く、熱中症予防のため、屋外での練習ができなかったり、運動会当日もいつできなくなるか心配したりしてきました。そこで、本校の来年度の運動会は、6月8日(土)に開催することにしました。内容的には、今年度と同様で考えています。時期が早まりますので、それに伴い早めの準備や、他の行事との調整等必要となりますので、まだ先の事ではありますが、今回お知らせします。ご理解の程、よろしくお願いいたします。



島根県交通安全協会から感謝状をいただきました

11月1日、島根県交通安全県民大会において、多年にわたり交通安全活動を積極的に推進し、交通事故防止に努めているとして、島根県交通安全協会から旭小学校に感謝状をいただきました。これは、学校の取組だけではなく、見守り隊をはじめとした地域の皆様や、保護者の皆様の見守り活動等があってこそのものであります。今後ともよろしくお願いいたします。

